



## #FUETENCENCIA

Cada 9 de julio es un día especial para las Fuerzas Armadas de Chile. Los uniformados que forman filas en el Ejército, la Armada y la Fuerza Aérea participan en la instancia denominada "Juramento a la Bandera".

Consiste básicamente en una ceremonia en que los soldados juran "por Dios y la Bandera" servir fielmente a la Patria, ya sea en aire, mar o tierra.

### **PRESIDENCIA DE CHILE**

#### **@PRESIDENCIA\_CL**

*Esta mañana el Presidente de la República, Gabriel Boric Font, junto a la ministra de Defensa Nacional, Adriana Delpiano y el Comandante en Jefe del Ejército, General Javier Iturriaga, encabezó la tradicional ceremonia de Juramento a la Bandera en el Templo Votivo de Maipú, en la que miles de jóvenes del Ejército de Chile juraron lealtad a la patria.*

### **EJÉRCITO DE CHILE**

#### **@EJERCITO\_CHILE**

*#Ahora: En el Templo Votivo de Maipú se da inicio a la ceremonia de #JuramentoaLaBandera donde 2.543 jóvenes jurarán defender la Patria hasta rendir la vida si fuese necesario.*

### **JOSÉ MIGUEL INSULZA**

#### **@INSULZA**

*Homrando nuestra historia y a quienes dieron su vida por Chile. Este miércoles 9 de julio, como Oficina Parlamentaria, estuvimos presentes en la emotiva ceremonia del Juramento a la Bandera, en conmemoración del 143° aniversario del Combate de La Concepción.*

### **SUBSECRETARÍA DE DEFENSA**

#### **@SUBSEDEFENSA**

*Junto al Presidente de la República y la Ministra de Defensa, el subsecretario Ricardo Montero participó hoy del juramento a la bandera que realizaron más de 6 mil soldados del Ejército a lo largo de todo Chile.*

### **ADRIANA DELPIANO**

#### **@DELPIANOADRIANA**

*El Juramento a la Bandera simboliza no solo el compromiso de servir a la patria, sino también la reafirmación de los valores que nos forman como personas: los que nacen en la familia y se fortalecen en nuestras instituciones.*